

La asamblea de ULAPSI, reunida en su sesión ordinaria, en el marco del III Congreso latinoamericano de Psicología, expresa su profunda indignación y total rechazo a la decisión entreguista y antilatinoamericana del gobierno actual de Colombia de permitir la implantación de bases militares estadounidenses en su territorio. Cuando América Latina refunda y robustece su hermandad, su unidad sociopolítica y cultural, la decisión de Colombia es un intento desacertado de hacer retroceder la historia, una manera de intentar desestabilizar los procesos emancipadores de profundo espíritu bolivariano que ocurren en varios de nuestros países.

ULAPSI comprometida con la salud mental, el bienestar, la felicidad, el desarrollo de nuestros pueblos alerta sobre las terribles consecuencias psíquicas de los estados de guerra disfrazados de políticas de defensa y considera inaceptable lo que es sin duda una intentona de posicionar en territorio latinoamericano las fuerzas destructivas y enemigas del alma latinoamericana.

Y convoca a todos sus afiliados a participar activamente en las manifestaciones de rechazo a la complicidad del gobierno actual de Colombia, con la política estratégica de los estados unidos de Norteamérica, de adueñarse de nuestras tierras, nuestros recursos, nuestros bosques, nuestra historia, nuestros sueños.

Decimos no a las bases estadounidenses en territorio colombiano en tierra de los pueblos latinoamericanos.

**MANIFESTACIÓN APROBADA EN LA IV ASAMBLEA DE LA ULAPSI Y ACLAMADA EN LA SESIÓN DE CLASURA DEL III CONGRESO LATINOAMERICANO DE PSICOLOGÍA – ULAPSI  
11.09.2009 - CD. MÉXICO - MÉXICO**